
„Heimkehr des Krieges“ 
 

 

 

Bundesverteidigungsminister Boris Pistorius: 

„Wir müssen kriegstüchtig werden.“  

„Man müsse die Bevölkerung nun an 

den Gedanken gewöhnen, der Krieg 

könne heimkehren“. 

 

 

Da gibt´s nur eins: 

Sagt NEIN! 


